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Frogtube, Quack! Mein Name ist Jürgen Fischer und ich liebe es, jungen Christen die Bibel zu 

erklären. Heute geht es um ein sehr hässliches Thema, um das Thema Unzucht oder Hurerei. Unzucht 

oder Hurerei? Ganz hässliches Thema. Erstmal, worum geht es? Diese beiden Begriffe beschreiben 

dasselbe. Sie sind Oberbegriffe für eine Sünde oder für einen Komplex von Handlungen die Sünde 

sind. Und zwar geht es um sexuelle Handlungen außerhalb der Ehe. Gott hat sich Ehe ausgedacht. 

Mann und Frau genießen einander in der Ehe. Dafür ist Sexualität da. Das hatten wir im letzten Video. 

Und jetzt gibt es auch die Möglichkeit Sexualität außerhalb der Ehe zu praktizieren. Das fängt an mit 

erotischen Gedanken. Das geht über Petting, vorehelichen Sex hinein in die Bereiche Pornografie, 

Prostitution, Swinger Clubs. Thaimassagen und was auch immer dir noch dazu einfallen mag. Ich 

glaube das Feld ist riesig. Und all das was an sexuellen Handlungen außerhalb der Ehe passiert, das 

nennt die Bibel Unzucht oder Hurerei. Und du kannst dir vorstellen, dass unsere Gesellschaft an der 

Stelle ganz, ganz viele Dinge für völlig normal hält, wo die Bibel sagt, das ist falsch. Es gehört in 

meinen Augen zu den fast schon schwierigsten Dingen, wenn man Christ werden will heutzutage. 

Das, was so normal ist bei allen anderen, sich selber zu verbieten und zu sagen, ne, da mach ich nicht 

mit. Ich möchte mich reinhalten. Und möchte dir einen Bibelvers erst mal vorlesen.  

Da heißt es in 1 Korinther Kapitel 6. Flieht die Unzucht. Paulus sagt, wenn du in deinem Leben 

Unzucht findest, egal in welcher Form, lauf davon weg. Und das ist ein kluger Gedanke, denn du 

kannst gegen Unzucht nicht bestehen. Wenn du glaubst, du kannst gegen Unzucht kämpfen, vergiss 

es. Ich glaube das nicht. Ich glaube, dass du reinfallen wirst. Unzucht, da wo es um unsere Emotionen 

geht, um diese starke Macht der Sexualität, das ist eine Größe, die dich, wenn du nicht aufpasst, ganz 

leicht versklavt. Und du musst, wenn du aus deiner Vergangenheit da Ballast mitbringst in deine 

Christusbeziehung, du musst einen klaren Bruch machen. Du musst sagen, nein. Das, was früher 

normal war, das will ich heute nicht mehr. Und ich werde mich trennen von Menschen, ich werde 

mich trennen von Gewohnheiten, ich werde mich trennen von Gegenständen, die mich verführen, ich 

will das nicht. Ich werde ganz radikal dafür kämpfen rein zu sein. 1. Korinther Kapitel 6. Flieht die 

Unzucht. Begründung Wer aber Unzucht treibt. Jede Sünde, die ein Mensch begehen mag, ist 

außerhalb des Leibes. Wer aber Unzucht treibt, sündigt gegen den eigenen Leib. Wir haben eine 

Verantwortung für unseren Körper, wie wir mit unserem Körper umgehen. Und Paulus sagt, es gibt 

bei diesem gesamten Komplex Unzucht. Paulus geht sehr stark auf den Besuch von Prostituierten ein. 

Es gibt da etwas, was uns ganz besonders kaputt macht. Warum darf ich das nicht tun? Vers 19 Oder 

wisst ihr nicht, dass euer Leib ein Tempel des Heiligen Geistes in euch ist, den ihr von Gott habt? Hast 

du das begriffen? Dein Körper ist Tempel des Heiligen Geistes und dass ihr nicht euch selbst gehört. 

Du gehörst mit deinem Körper Gott. Denn ihr seid um einen Preis erkauft worden. Jesus hat am Kreuz 

mit seinem Blut für dich bezahlt, hat deinen Körper gekauft. Damit du jetzt so lebst, wie es ihm 

gefällt, verherrlicht nun Gott mit eurem Land. Lebe so, dass Gott sich über dich freut. Und Gott freut 

sich nicht, wenn wir Unzucht dulden. Wir sollen uns, heißt das an anderer Stelle, Apostelgeschichte 

15, wir sollen uns vor Unzucht hüten. Und in Epheser 5 heißt das sogar, wir sollen nicht mal drüber 

reden. Ich ahne, dass wenn du das hörst, du sagst, boah, das ist doch unmöglich. In einer 

Gesellschaft, in der ich zwei Mausklicks im Internet entfernt bin, von jedem Dreck, den ich mir nur 

irgendwie vorstellen kann. Wo ich nicht durch eine Stadt fahren kann, ohne dass die Werbung mich 

mit Sexualität bombardiert. Wo jeder mit jedem wann er will. Und ich soll mich da raushalten? Und 

die Antwort lautet ja.  

Du musst eine Entscheidung treffen. Wem gehört dein Körper? Und wenn du sagst, mein Körper 

gehört Gott, dann mach dich auf und trau dich an der Stelle den Kampf zu kämpfen gegen Unzucht 

und Hurerei. Versuche diesen Traum zu träumen von Reinheit und davon, dass du zuerst mit deinem 
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Leben Gott gefällst. Wird das leicht? Nein. Nein, das wird es nicht. Es wird schwer. Es wird richtig 

schwer. Wirst du fallen? Ja, das wirst du. Du wirst nicht alles richtig machen. Darfst du aufgeben? 

Nein. Steh immer wieder auf. Lebe dein Leben für Gott. Und wenn das hart ist, kämpfe an der Stelle 

und komm so weit, wie es irgendwie geht.  

Der neue Begriff, den ich dir mitgebracht habe, Prophet. Was ist ein Prophet? Ein Prophet ist ein 

Mund Gottes. Jemand, durch den Gott in besonderer Weise spricht. Im Alten Testament, gab es ganz 

viele davon, taucht immer mal wieder auf. Und bei Prophetie denkt man oft, das sind die Leute, die 

die Zukunft vorhersagen. Viel öfter sind Propheten Menschen, die das schon bekannte Wort Gottes 

erneut in die Situation hineinsprechen. Die einfach warnen davor, dass wenn man jetzt nicht 

umkehrt, dass Gott dann strafen wird. Gott aktualisiert sein Wort durch Propheten. Und manchmal 

gibt es dann auch so einen Ausblick nach vorne. Gibt es im Neuen Testament Propheten? Ja, gibt es. 

Es gibt so viele davon, dass die Bibel vor falschen Propheten warnt und sagt, pass auf, dass du denen 

nicht auf den Leim gehst. Und wenn du so einen Propheten hast, der was sagt, dann prüft das. was er 

sagt. Glaub nicht einfach. Das darfst du. Okay, das sind Propheten, Mund Gottes. Menschen, die Gott 

besonders benutzt, um durch sie zu reden.  

Praktische Aufgabe, Link da unten, Zeittafel. Aufmachen und weiter lernen. Die, die du noch nicht 

kennst, die Daten, fangen damit Antike vielleicht an und geh dann weiter runter. Einfach lernen. Das 

ist wichtig. Das also, die Zeittafel lernen. Beten? Ja, bete um eine richtige Einstellung zum Thema 

Unzucht. Dass du wirklich sagst, hey, ich möchte das lernen. Gott hilf mir dabei, ein Mann, eine Frau 

zu werden, die rein durchs Leben geht, die da, wo sie in Versuchung drinsteckt, wo sie dabei ist, 

Fehler zu machen, die das entdeckt und die das lässt. Und dann die Bibellese, Apostelgeschichte, 

Kapitel 7, Vers 54 bis Kapitel 8, Vers 25. Lies das. Lies es und beantworte die zwei Fragen, die wir dir 

gleich einblenden. Das war's. Vielen Dank fürs reinschauen. Gott segne dich.  

AMEN


